

Conclusión sobre el Curso de Posgrado

PROYECTO COMPLEJO DE LA ARQUITECTURA PARA LA SALUD

El mismo consistió en realizar un recorrido sobre el sistema de salud ejecutado en el país en las diferentes épocas, haciendo una reseña histórica del mismo y comentando su evolución histórica, respecto a cómo fue encarándose la cuestión sanitaria y como estos fueron formando parte de diferentes soluciones arquitectónicas con sus diferentes tipologías y adaptaciones según la región y la política del momento.

Al mismo tiempo esto se reforzó con la visita guiada al Hospital Mira y López, el cual culmina con una muy interesante charla del Arq. Luis Müller haciendo un análisis histórico - tipológico del mismo y del sistema de salud de la época.

A partir del mismo, es que se comenzó a realizar un abordaje general sobre la política de salud actual a nivel nacional para desembocar en lo que acontece a nivel provincial con sus diversas intervenciones, que se realizaron y están realizando en diferentes nodos, siguiendo un diagrama de salud que permite abastecer del mismo a la comunidad provincial en sus diferentes grados y complejidades.

Se profundizaron estas intervenciones y desarrollos mediante clases teórico – práctico con visitas a obras en ejecución, guiadas por profesionales directamente involucrados en los proyectos desarrollados.

Toda esta etapa de conocimientos mediante exposiciones, visitas de obras, debates y charlas profesionales específicas, culmina con la elección de un edificio específico, el cual debía analizarse teniendo en cuenta lo desarrollado en el curso, desde el sistema de salud, pasando por la implantación y culminando con la tipología y funcionamiento del mismo, liberado debates y sugerencias entre otras.

El curso me permitió tomar conocimientos básicos sobre el sistema de salud y sobre todo cuando hablamos de salud pública.